

# 橋立っ子

令和2年4月20日

校長 紙井かおる



## 新入生15名 入学おめでとう！

薄桃色の花びらが青空に映える季節、少し肌寒く感じる日もありますが、新年度が始まりました。4月6日に1年生15名が入学し、児童100名で令和2年度がスタートしました。前年度末から新型コロナウイルス感染の広がりが懸念される中、どのような形で入学式を行うことができるのか、安全な形はどうかを考え、参加する保護者の方々のご協力を得て行うことができました。在校生の子どもたちも学校の再開を心待ちにしていたことでしょう。学校の中に子どもたちの元気な声が響き、明るさが戻ってきたことをとてもうれしく思いました。



学校は学びの場です。それぞれの学年が1つつ上がり、「今年は〇〇をがんばろう！」と気持ちも新たにしていることでしょう。今の新鮮な気持ちを忘れず、一步一步自分の歩を進めていってほしいと思います。教職員も新しい組織となりました。すべての子どもたちが楽しく学び、過ごせる学校となるよう、またいろいろな力を身につけるとともに個性を發揮し成長できる環境をつくっていきたいと思います。どうぞ、保護者や地域の皆様の温かいご支援、ご協力を賜りますよう、よろしく申し上げます。

## 本校の教育について

～このような学校づくりを目指しています～

### ◆学校教育目標

「心豊かにたくましく 自らの生き方を創造する 児童生徒の育成」

### ◆目指す学校像

- ・児童生徒と職員が信頼し合い安全で安心して過ごせる学校
- ・愛情と信頼に満ち、一人ひとりを大切に、互いに認め合える学校
- ・保護者・地域とともに作る開かれた学校
- ・将来の夢や希望が生まれ、その実現に向けて教育実践を展開する学校

### ◆目指す子ども像

- ・自ら進んで学び、将来の夢に向かって努力する子 （自主性）
- ・思いやりの心を持ち、他者も自分も大切にする子 （道徳心）
- ・社会のルールやマナーを守り、責任を持って行動できる子 （社会性）
- ・心身ともに健康で、何事にも根気強く挑戦し、やり遂げる子 （健全な心身）



### <経営目標>

- (1) 授業改善のために主体的に研究・研鑽し、確かな学力の向上に努める。
- (2) 温かで優しい心を育成し、互いの良さを認め合える人間関係づくりに努める。
- (3) 基本的な生活習慣を身につけ、健やかな体の育成に努める。
- (4) 小中併設校の特色を生かした連携の取組を深め、学校・家庭・地域との連携に努める。
- (5) 組織的・機能的な学校運営に努める。

## ◆令和2年度の学校組織

校長	紙井かおる	級外	河畑 光一	スクールカウンセラー	宮川 真純
教頭	佐野しのぶ	級外 専科	高崎 安広	校務員	畦地 良子
1年担任	奥村 基子	養護教諭	南出 明美	校務員	辻 由彦
2年担任	奥名 香渚	事務	大崎奈々恵	調理員	佐野 美枝
3年担任	本谷由美子	図書館司書	杉元 薫	調理員	伊藤 綾子
4年担任	酒井 優貴	栄養職員	亀田 朋恵	調理員	中出 悦子
5年担任	川原 駿	教育支援員	田島 満代	(橋中) 保 体	谷口 岳平
6年担任	木田由香里	教育支援員	安田 貴子	(橋中) 図 工	大辻 光子
なかよし1担任	上道 沙織	拠点校指導員	貝田由美子		
なかよし2担任	和田 友香	ALT	アシュリー		

## 1学期の行事等の見直しを進めています

新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念され、ようやく始まった新学期の学習を進めることができなくなりました。県内では緊急事態宣言が出され、外出の自粛、休業の要請がある状況です。加賀市内は感染者の報告がありませんが、人が移動することで、どこでどのように広がるか分かりません。一人一人が「大切な人の命を守る」という思いをもって行動することが求められています。

学校では、このような状況の中、1学期に行われる行事の見直しをしています。本来ならば、PTA総会や学年懇談会等で語るべきことですが、会合の開催が困難になっているため、市教委の指示やPTA会長に相談しつつ、4月、5月に行われる行事については、「密閉・密集・密接」になるものは、中止の判断をさせていただきます。誠に勝手ではありますが、保護者の皆様には状況を鑑みて、ご理解とご協力をお願いします。感染症の終息の宣言が早く出ることを願うばかりです。

### \*\*\*PTA総会・学年懇談会(4/27)の中止\*\*\* 書面決議へのご協力を!

今年度の授業参観・PTA総会を4月27日(月)に予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止とさせていただきます。そのため、本来PTA総会でさまざまな議案を審議していただくのですが、今回は各ご家庭へ総会資料を配付し、書面をもって審議させていただきます。年間行事等、未定の部分も一部ありますが、学校再開の後、状況に応じて決定していきたいと思っております。よろしくご理解のほどお願いいたします。

## 感染予防をしながら生活リズムを保って!

5月6日までの臨時休業となっています。自宅での学習が続くのは、家族も子どもたちも大変だろうと思います。しかし、この状況を「自主性をのばす機会」と捉え、前向きに考えていきましょう。テレビ番組でも工夫された放送があるようです。積極的に利用してみましょ! 外出の自粛があるので、外での活動はすすめることはできませんが、時間を見て家族とともに近所を散歩するなどの気分転換も必要ですね。でも、感染が広がっている地域へ不用意に足を伸ばすのは危険です。十分注意したいものです。



3年生：理科「春みつけ!」

## 課題ができれば、「回収ボックス」へ

学校の玄関に大きな箱があります。できた課題があったら、入れてください。先生がチェックしますよ。